

Estreno del "sorprendente hombre Araña"

Escrito por Redaccion

Miércoles, 04 de Julio de 2012 07:30 - Actualizado Miércoles, 01 de Agosto de 2012 06:33



"The Amazing Spiderman" basada en una historia escrita por Alvin Sargent, Steve Kloves y Stan Lee, esta versión mostrará los años de aprendizaje de "Peter Parker", cuando se tiene que adaptar a sus nuevos poderes.

Como la mayoría de los adolescentes de su edad, Peter trata de averiguar quién es y qué quiere llegar a ser. Peter también está encontrando su camino con su primer amor de secundaria, Gwen Stacy (Emma Stone), y juntos luchan por su amor con compromiso. Cuando Peter descubre un misterioso maletín que perteneció a su padre, comienza la búsqueda para entender la desaparición de sus padres, una búsqueda que le lleva directamente a Oscorp, el laboratorio del Dr. Curt Connors (Rhys Ifans), ex compañero de trabajo de su padre. Mientras Spider-Man se encuentra en plena colisión con el alter-ego de Connors, el Lagarto, Peter hará elecciones que alterarán sus opciones para usar sus poderes y darán forma a un destino que le convertirá en un superhéroe

En ese contexto, el "Doctor Curt Connors" realiza una serie de experimentos sobre la regeneración de tejidos y extremidades para tratar de recuperar su propio brazo, incidente que lo convertirá en "El Lagarto", el villano principal de la historia.

Es de señalar que para esta nueva entrega se decidió que Andrew Garfield fuera el nuevo "Peter Parker", para suceder a Tobey Maguire, después de tantas especulaciones.

Garfield fue seleccionado por Marc Webb el director y los productores de la película después de ver su desempeño en "Never let me go", "El Imaginario del Doctor Parnasus" y en las pruebas para la película "The Social Network".

Estreno del “sorprendente hombre Araña”

Escrito por Redaccion

Miércoles, 04 de Julio de 2012 07:30 - Actualizado Miércoles, 01 de Agosto de 2012 06:33

Esta película en el que también actúan Campbell Scott, Julianne Nicholson, Emma Stone, Martin Sheen, Irrfan Khan, Sally Field y Chri Zylka, su estreno mundial será esta 5 de julio de 2012, con versiones en 3D y 2D.

Otro dato que resalta de esta producción es que no solo se cuenta con nuevo actor sino también nuevo traje que busca resaltar el físico de Andrew Garfield –Spiderman- por medio de la utilización de telas de última generación utilizadas en las olimpiadas pasadas